



But du jeu

Dans **Logic Candies**, vous devez créer les alignements de bonbons demandés par chacune des cartes Défi.

Jouez

Pour chaque défi, prenez toutes les tuiles indiquées sur la partie gauche de la carte **1**. Ce sont les tuiles que vous devrez poser dans le fond de la boîte **2**.

Votre objectif est de réaliser tous les alignements indiqués sur la carte **3**. Les tuiles doivent s'aligner sur la grille (sans se chevaucher) et ne peuvent pas en sortir.

Une fois que vous pensez avoir trouvé l'unique solution, retournez la carte pour voir si vous avez gagné. Puis passez à la carte suivante et essayez d'arriver au bout de tous les défis numérotés par ordre de difficulté **4**.



Niveaux 1 - 10

Dans ces niveaux, vous pouvez voir tous les bonbons du fond de la boîte une fois les tuiles placées.



Niveaux 11 - 20

Dans ces niveaux, vous ne voyez que les alignements à réaliser.



Niveaux 21 - 33

Dans ces niveaux, le type de bonbons présent dans les alignements est indiqué en haut de la partie gauche de la carte.



Niveaux 34 - 46

Dans ces niveaux, vous ne connaissez pas du tout le type de bonbons présent dans les alignements.



Niveau 47 - 60

Dans ces niveaux, vous connaissez le type de bonbons à aligner mais vous ne savez pas où les aligner.



Goal of the game

In Logic Candies, you have to align candies as instructed on Challenge cards.

How to play

For each challenge, take the tiles as instructed on the left-hand side of the card ①.

You must lay the tiles inside of the grid in the box ②, and make all required lines ③. The tiles must be aligned on the grid (not overlapping one another), and cannot go outside the grid. Once you think you have the right solution (which is unique), flip the card to check if you have won.

Then move to the next card and try to complete all the challenges, numbered according to difficulty ④.



Levels 1 - 10

In these levels, you can see all candies in the box once tiles are placed.



Levels 11 - 20

In these levels, you see only the candies you have to align.



Levels 21 - 33

In these levels, you know where to align candies. The type of candies you need to align is shown on the left hand side of the card.



Levels 34 - 46

In these levels, you do not know the type of candies you need to align.



Levels 47 - 60

In these levels, you know the type of candies you need to align, but do not know where to align them.